



Gemeinde
BAUMA



Gemeinde
BAUMA

Ortsbus Bauma; Einstellung des Betriebs

Der Versuchsbetrieb Ortsbus wird nicht weiter verlängert und per 30. September 2018 eingestellt. Das hohe Defizit und die niedrigen Fahrgastzahlen rechtfertigen die Weiterführung nicht.

Wegen ungenügender Passagierzahlen hat der Gemeinderat entschieden, die Morgen- und Abendkurse des Ortsbusses Bauma bereits per 13. Juli 2018 einzustellen. Lediglich knapp 50% der Kurse weisen Passagiere auf.

Der Gemeinderat bedauert die Einstellung. Eine Folgelösung in Form eines Versuchsbetriebs mit einem Ruftaxi wird geprüft.

5. Juli 2018

Der Gemeinderat